

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けてのメッセージ（市長）

令和3年2月1日

市民の皆さん、事業者の皆さんにおかれましては、留萌市の新型コロナウイルス感染症対策に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

市においても、市内介護サービス事業者で集団感染事例が発生したところではありますが、留萌振興局の指導のもと、利用者、職員への検査実施も含め、真摯に対応していただいておりますことから、急激な拡大には至っていない状況にあります。

市民の皆さんにおかれましては、引き続き、マスクや手洗い、三密を避けるなど感染症対策の徹底を、今一度、お願いいたします。

また、市民の皆さんへの情報提供につきましては、新型インフルエンザ等特別措置法、個人情報保護法の観点から、市の独自の判断で北海道や感染者本人の同意を得ずに公表することができない状況にあり、詳細な情報の提供は、難しい現状ではあります。留萌医師会、留萌歯科医師会との連携により、情報開示の指針を策定し、できるだけ市民の皆さんへ必要な情報を提供していきたいと考えておりますので、ご理解願います。

さらに、市といたしましては、新たな感染症予防対策として、現在、市内の高齢者施設を中心に、利用者などの安心・安全な環境を整えるため、新型コロナウイルス感染症に関する検査の支援と、併せて、感染者との接触機会が疑われる65歳以上の高齢者や、65歳未満で基礎疾患をお持ちの市民の方々にも対象範囲を拡充して、同様の検査の支援を行いたいと考えているところであり、市民の皆さんの安全・安心を確保するために、全力で取り組んでいきたいと考えております。

また、新たな経済対策として、コロナ禍におけるキャッシュレス化の推進にむけた取り組みとして、本日から1か月間、スマートフォンで電子決済をした際に、留萌市独自のポイント還元による消費喚起支援の実施や、市内事業者が行う店舗等への感染予防対策としての環境整備について、予算の拡充を行い、社会経済活動の回復に向け、引き続き対策を講じていきたいと考えております。

そして、市民の皆さんの関心の高い、新型コロナワクチンの接種対応につきまして

は、集団接種の実施や相談体制の構築を図るため、本日、2月1日付で「新型コロナウイルスワクチン接種対策室」を設置し、市民の皆さんへの情報提供と、迅速な実施に向けた準備を進めていくこととしております。

最後に、新型コロナウイルスは誰でも感染する可能性があります。

感染症を正しく理解し、感染された方やその家族、医療関係者等への人権に配慮した対応と、冷静な判断、思いやりのある行動をお願いいたします。

市民の皆さん、事業者の皆さんと一緒に、地域一丸で取り組んでいきたいと思っておりますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

留萌市新型コロナウイルス感染症総合対策本部
本部長 留萌市長 中西俊司